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  Liebe Badminton Freunde und Unterstützer 
  

     
          

   

 

  
 
 
Ich hoffe, es geht euch allen gut und seit gesund. 
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Der Sommer ist immer noch voll da..... 
 
Ich hatte diesen Monat, 2 Turniere und anschliessend meine Sommerferien, 
zuhause bei Mama, auf dem Programm.  
 
 In Singapur kam ich den genuss aus der Reserven-liste in die Qualifikation zu 
gelangen, mein Poker um eine Teilnahme am Singapur Open hat sich voll 
ausgezahlt. Matchbericht weiter unten. 
 
 Das Turnier ihn Taiwan hatte ich mir anders vorgestellt, aber mehr dazu könnt ihr 
auch weiter unten nachlesen.  
 
Jetzt habe ich noch Sommerferien bis am 7. August. 
 
Dann starte ich mit dem Sommertraining und der Vorbereitung für die nächsten 
Turniere. 
 
 Ich habe mich auf Ende August am Lagos International Classics 2022 in 
Nigeria angemeldet. Wobei ich noch schauen werde, wer alles mit ans Turnier 
kommt, alleine habe ich nicht so den Mut dazu. Uganda lässt Grüssen ����  
 
Weitere Turniere im September wären dann das YONEX Belgian International 
2022 und nachher entweder nach Calgary, ans YONEX Canada Open 2022 oder 
dann nach Finnland ans Finnish Open 2022 in Vantaa. 
 
Jetzt beginnt dann aber erst einmal nach den Ferien, das  Vorbereitungstraining, 
damit ich optimal durchstarten kann bei den neu  anstehenden Turnieren. 
 
Mein Ziel ist es, bis ende Jahr, Minimum das Worldranking 75 zu erreichen. 
Nach heutigen Stand bin ich World-Ranking Weltnr. 88, ich muss also noch einige 
gute Spiele spielen.���� 
 
Ich bin mir aber zuversichtlich, dass ich mit harten Training und viel Einsatz mein 
Ziel erreichen kann. 
 
 Genießt das schöne Wetter und einen schönen 1.August .....bis bald ����  
 
eure Jenny.  
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Say Hi from Singapore 

 

Last week I traveled to Singapore even dough 

I was on the reserve list for the Singapore 

Open. 

But I took the risk to travel here in hope that I 

will get promoted from the reserve list to the 

tournament. And now I am really happy to tell 

you that I am actually got promoted 2 

days ago to play the qualification of the 

Singapore Open, which will be my second 

BWF 500 Tournament. 

 

Tomorrow I will play the qualification round 

against a girl from ukraine. 

I will do my best and keep enjoy my first time 

on such a big stage on the international 

curcuit. 

 

I want to say thanks to coach Wu Yong Bin for 

helping me preparing for the tournament hete 

in Singapore and also Jacob tan for all the 

organisations and take care about me here. 

 

Wish me luckI will keep you updated 

  

 

 

 

 

Hallo aus Singapur 

 

Letzte Woche bin ich nach Singapur gereist, 

obwohl ich auf der Reserveliste für die 

Singapore Open stand. 

Aber ich bin das Risiko eingegangen, hierher 

zu reisen, in der Hoffnung, dass ich von der 

Reserveliste zum Turnier befördert werde.  

Und jetzt freue ich mich sehr, dass ich vor 2 

Tagen befördert wurde, um die Qualifikation 

für die Singapore Open zu spielen, die mein 

zweites BWF 500-Turnier sein wird 

Morgen spiele ich die Qualifikationsrunde 

gegen eine junge talentierte Spielerin aus der 

Ukraine. 

Ich werde mein Bestes geben und weiterhin 

mein erstes Mal auf einer so großen Bühne im 

internationalen Curcuit geniessen 

Ich möchte Trainer Wu Yong Bin dafür 

danken, dass er mir bei der Vorbereitung auf 

das Turnier hier in Singapur geholfen hat. 

Auch danke an Jacob Tan der sich immer um 

mich gekümmert und alles organisiert hat.  

 

Wünscht mir Glück, ich halte euch auf dem 

Laufenden        
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Das erste Spiel gegen Pualina  aus der Ukraine, konnte ich für mich entscheiden. Ich spielte gut 

und  hatte sie eigentlich immer im Griff. Somit war mein Minimum Ziel den  Sprung ins Hauptfeld 

zu gelangen geschafft. 

 

Ich wollte natürlich mehr, ich hatte auch gegen die Japanerin Natsuki Nidairadie (Welt Nr. 51) gut 

gespielt. 

Den ersten Satz konnte ich gewinnen, den 2 Satz hatte ich leider knapp verloren (so schade) und 

der 3 Satz gewann schliesslich nach 1 Stunde fighten die Japanerin. Der erste Sieg ging nach 

Japan, denn ich sollte am nächsten Turnier in Taiwan wieder gegen sie, in der der 1 Runde 

spielen.  

Was leider nicht zustande kam, siehe weiter unten.  



6

 

 
   

 

 

There's no Taipei Open for me 

 

unfortunately My Covid-Test was somehow 

positive!  

 

At the moment I feel a bit tired and I cough a 

little. But nevermind I will take everything as 

an experices and stay positive while 

quarantine for 7-10 days in Taipei.  

 

I will be back stronger. 

  

 

 

 

 

Für mich gibt es kein Taipei Open 

 

leider war mein Covid-Test irgendwie positiv!  

 

Im Moment fühle ich mich etwas müde und ich 

huste ein wenig. Aber egal, ich werde alles als 

Erfahrung nehmen und während der 

Quarantäne für 7-10 Tage in Taipei positiv 

bleiben.  

 

Ich werde stärker zurückkommen. 
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Nach meinem positiven Corona-Test bei Ankunft im Turnierhotel in Taipei Taiwan, wurde ich 

sofort isoliert und dann mit dem Krankenwagen und mit Blaulicht in den Spital gebracht. 

 

Dort wurde ich vom Doktor gründlich untersucht und da ich keine Symptome hatte, wurde ich in die 

Quarantäne geschickt, die minimum 7 Tage lang geht. 

Das war natürlich nicht so geplant, ich wollte mich gegen die Japanerin  revanchieren, gegen die 

ich ihn Singapur knapp verloren hatte.  

Auch meine Pläne, anschliessend nach dem Turnier nach Hause zu Mama nach Chiang-Mai 

zugehen musste ich umplanen, da ich ja erst nach einem negativen Test ihn frühstens 7 Tagen 

entlassen werden kann. 

Ich durfte also frühstens in 7 Tagen wieder ein Covid Test machen und hoffen, dass er negative 

sein wird. 

Ich konnte die Zeit so gut als möglich nutzen und an meinem Projekt i belive in you, und an 

meinem letzten Modul an meiner Fitness und Bewegungstrainer Ausbildung arbeiten. 



8

 

 
 

Ich wurde vom Badmintonverband in Taiwan so gut als möglich unterstützt sie brachten mir Essen 

und kümmerten sich um meine anliegen und fragen. Auch mein Coach Saber Afif war ich immer 

ihn Kontakt mit mir und unterstütze mich. 

Vielen Dank für die Hilfe.���� 

 

 Ich war zum Glück am 7 Tag negative und ich konnte das Hotel verlassen und hatte meine 

Freiheit wieder zurück ���� und bin wieder um eine Erfahrung reicher geworden. 

 

Aber schade, ich hätte so gerne gespielt. 

   

 

 

Sommerferien zu Hause bei Mama und Bruder und Neffe 
 

 
Ich bin von Taiwan direkt nach Chiang-Mai geflogen und verbringe meine Sommerferien 
bei meiner Mutter, Bruder und Neffe. Unten ein paar Fotos. Ich komme am 7. August 
wieder zurück.    

 

   
   

 

  

 

 

 

      

 

   

 

Zu Besuch bei Verwanten, Doi Loh                            Zu Besuch bei meiner Grossmutter 89  
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Höchster Berg ihn Thailand, Doi Inthanon 2565 ü.m mit Mama, Bruder David, Neffe Davin  
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Tempel vom König und Königin auf dem Doi Inthanon mit Davin  
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Zuhause im Pool mit Davin                                                  Mein Hund Kiao  
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Meine 4 besten Spieler-Kolleginnen, oberes Foto vor 7 Jahren nach 
gewonnenem Team-Event. Das Foto unten haben wir heute gemacht, nach 
gewonnenem Bier, kein grosser Unterschied oder ? ����   
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Besuch beim meinem ersten Coach Kruh Tong   
 

Ich war zu Besuch bei meinem ersten Coach, der eine neue Badminton-Schule ihn 
Lamphun gegründet hat. 
Es war sehr schön, den kleinen Kids zu erzählen, wie ich damals angefangen habe und 
ich ihnen meine Erlebnisse und  Erfahrungen weitergeben kann. 
Wie schön der Badminton Sport ist, aber auch wie hart man für seine Ziele arbeiten 
muss und nicht immer Erfogreich sein kann. 
Es war ein schöner erfolgreicher Nachmittag und es hat mir sehr viel Freude gemacht.    
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Bald ist es soweit, ich bin schon fast fertig, es geht nur noch 4 Wochen, dann werde ich mein 

Projket Road to Paris Starten. 

 

Meine neues Crowdfunding-Projekt, werde ich Ende August  Online stellen. 

 

Ich werde  euch  den Link für meine Projekt senden und ich hoffe ich kann auf eure Unterstüzung 

zählen ����. 

 

Vielen Dank 
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Flyer Privat Badminton-Unterricht  

 

  Leider kann ich aus zeitlichen Gründen bis Ende Sommer 2022 keinen 

Badminton-Privatunterricht mehr anbieten. 
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